

パソコンから

富山のとおき商品がどっさり。「とやまづくし」に今すぐアクセス!!

越中見聞録 読売 とやまづくし

www.toyamadukusi.jp

北陸発

教育 | 医療と介護 | 住まい | 大手小町 | 旅行 | グルメ | クルマ | ネット | しごと | 読書

ホーム | 社会 | スポーツ | マネー・経済 | 政治 | 国際 | 科

北陸発 トップ | 経済・情報 | 教育・文化 | 北陸スポーツ | 企画・連載 | 写真 | レジャー | 生活 | イベント

ホーム > 北陸発 > 経済・情報 > 情報交差点いしかわ

天気 | 地図 | ショッピング | 雑誌 | 交通 | 映画 | 写真 | 動画 | データベース | サイト案内

情報交差点いしかわ

一覧 交差点ーとやま 交差点ーいしかわ

ほくりく経済 元気のヒミツ

県庁ノーマイカーデー

CO2排出3トン抑制

谷本知事もバスで出勤

地球温暖化の要因になっている二酸化炭素排出の削減のため、県は22日、県職員が自家用車での通勤を控える「県庁ノーマイカーデー」を初めて実施した。谷本知事も、金沢市香林坊のバス停から約30分かけて路線バスで登庁した。

「休みの日に買い物でバスを使う時はあるが、通勤で使ったことはない」と話す谷本知事は、つり革につかまりながら、乗り合わせた中学生らと談笑し、温暖化防止をPR。谷本知事は、「バスでは様々な人とのふれあいを楽しむことができる」とご満悦だった。

県庁には1300人がマイカー通勤している。この日は、通院や保育園の送り迎えなどで実施できない職員を除いた876人のうち80・3%にあたる703人がバスや自転車などで通勤した。

実施した人数と通勤距離から割り出した推定では、約3トンの二酸化炭素排出を抑制できたという。

谷本知事は「効果を検証し継続するかを検討していきたい」と話していた。

(2007年8月23日 読売新聞)

ホーム > 北陸発 > 経済・情報 > 情報交差点いしかわ

▶ 読売新聞、THE DAILY YOMIURIの購読申し込み

北陸発ピック

立山こころの福CD好評発

読売新聞

THE DAILY YOMIURI

▶ ご購読のお申し込み

yorimo

ジャイアンツ |

映像 | ケータ

PR ファッション

ど情報満載、「大

地域

特集 各地の話
[切り絵]新
[“地”慢]ベ

北海道 夕張

北陸 輪島

ク

中部 WOMA

関西 関西0

九州 温泉宿

北海道 青森

秋田 山形

栃木 群馬

東京 神奈川

石川 福井

岐阜 静岡県

滋賀 京都

奈良 和歌山

岡山 広島

香川 愛媛

佐賀 長崎

宮崎 鹿児島



広告ガイド

YOMIURI ONLINE

北陸支社から

[取材網](#) | [お知らせ](#)
[カルチャー](#) |



[リンク](#)

[東京読売サービ](#)
 [YC読売セン](#)

YOMIURI ONLINE | 読売新聞

[会社案内](#) | [サイトポリシー](#) | [個人情報](#) | [著作権](#) | [リンクポリシー](#) | [お問い合わせ](#) |
[YOMIURI ONLINE広告ガイド](#) | [新聞広告ガイド](#) | [気流への投稿](#) |
見出し、記事、写真の無断転載を禁じます Copyright © The Yomiuri Shimbun.